

TEATRO

Obras son dolores

En "Los infieles", autor De la Parra habla del fracaso de su generación

IPS2

Por Ana María Paniagua

□ Próspero autor, solitario singular, Marcos Antonio de la Parra (36 años, casado, tres hijos) ha lidiado que pasar por muchas peripécias espirituales para controlar la locación narcisista y auto-complacencia que conlleva todo éxito. Al principio sintió miedo de convertirse en una "recluta intelectual", pero luego se convenció de que a través de sus obras tenía la oportunidad de transmitir su experiencia de establecer un diálogo, con gente de los más diversos ámbitos que se siente identificada con él.

"Se produce una relación emocional", dice, "siento a la gente; es como lo que logré a veces en mi trabajo como escritor teatral, una intensa interacción, una

Obras son dolores [artículo] Ana María Foxley.

Libros y documentos

AUTORÍA

Parra, Marco Antonio de la, 1952-Autor secundario:Foxley, Ana María, 1946-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obras son dolores [artículo] Ana María Foxley.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)